
保谷第一小学校　学校運営協議会（要点記録）

令和６年４月２６日（金）１５時〜

保谷第一小学校　図書室

萩原崇委員、中野洋子委員、古賀卓夫委員、有本唯委員、
牛村美香委員、髙田進委員、吉村真理子委員、原之雄委員

山本理乃委員、福田妙子委員

校長挨拶

本日はご多用の中、本校の第１回運営協議会にお越しいただきありがとうございます。CSと
して新たな歴史を刻んでいくために、学校、地域、保護者の皆様と共にパートナーとして一
緒に歩んでいけるようよろしくお願いいたします

任命書授与　委員のご紹介（自己紹介）

PTA代表委員長、萩原崇委員

荒屋敷自治会会長、髙田進委員

本校校長、原之雄

コーディネーター/高橋家屋敷林保存会、古賀卓夫委員

コーディネーター/施設開放運営協議会管理者、中野洋子委員

しらうめ子ども育成会会長、牛村美香委員

下保谷児童センター長、吉村真理子委員

田無警察署下保谷駐在所員、有本唯委員

会長・副会長選出

審議事項

（１） 議事録の承認

事務局より要点記録の提案。

（２） 令和６年度学校経営方針について

本校校長原之雄より、スライドや資料を参照しながら説明

・コミュニティスクールとは

・学校運営協議会の役割

第１回

会長、副会長が選出するまでは、本校副校長藤本知子が進行

次第３

次第４

日時

場所

出席者

欠席者

次第1

次第２

委員１０名中、８名の出席、学校運営協議会規則第１１条第２項の規定により、会議は成立

全委員による確認を経て第１回西東京市立保谷第一小学校運営協議会の議事録が承認された。

会長に吉村真理子様、副会長を髙田進様にお願いすることが承認された。

規則第10条第1項で協議会に会長及び副会長を置き、委員の互選によって定めることとなっている。



→次世代の学校とは分業制で学校運営にあたる学校であり、この先時間をかけて、本校なり
のＣＳを皆様と共につくっていきたいと考える。そのために、地域の方々にもご意見をいた
だきながら、子どもたちの学びだけでなく、地域住民同士のつながりも築きながら地域学校
協働活動を推進していきたい。

・「保谷第一小学校」とは

→沿革、現在の状況、教員数の男女比、児童数の推移、令和５年度の全国学力・学習状況調
査、体力テストの結果などから見る児童の実態、最近の学校生活など

・教育理念及び教育目標

→一人ひとりが幸福に生きるための土台作りが小学校の役割　”ウェルビーイング”

（３） 令和６年度学校運営組織について

配布資料を確認

学年、部会、委員会、そしてチームＣＳも発足させ、多くの会議により組織的に学校運営に
あたっている。

報告事項

（１） 総合的な学習の時間の年間指導計画

本校研究主任より、本校の校内研究についての説明

昨年度まで、児童が主体的に学ぶための授業づくりについて研究してきたが、今年度は、コ
ミュニティスクールになるということと西東京市の施策でもある「ふるさと探究学習」を校
内で研究していくことにした。コミュニティスクールを活かしながら、人材はもちろん地域
資源を掘り起こして保谷第一小学校の財産にしていきたいと考えている。

事務連絡

・次回以降の日程確認

・メール登録のお願い

・その他委員の方々から

質問 「すぐーる」を活用してアンケートをることは可能なのか。例えば、スポーツデーなどの行
事に関しては、この場にいる方々だけで話し合うのではなく、アンケート結果として保護者
の意見も反映されていくのか。

回答 これまでも保護者アンケートを実施しており、その声をもとに学校として話し合って運営に
あたってきているので、今後も地域保護者の皆様のお声を大事にしていきたいと考える。

意見 学校で取り組んでいる「あいさつ運動」は、育成会でもお手伝いできることがあるかもしれ
ないので、可能であればメールでお知らせしてほしい。

回答 学校として取り組んでいることはできる限りお知らせしていきたいと考える。

意見 これからどういったことができるのか、いろいろなお声を集めるのがこの会だと考える。

次第５

次第６

以上で第１回保谷第一小学校学校運営協議会を終了する。

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。

協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第11条第3項により出席委員の過半数で決し、
可否同数のときは会長の決するところによることとされている。


